

◉ CICLISMO MEMORIAL LUIS MUÑOZ

# Víctor Hernández gana en Sabiñánigo

El corredor del CAI hizo buenos los pronósticos y mantuvo siempre controlada la cabeza de carrera

**Mercedes PORTELLA**

**SABIÑÁNIGO.-** Víctor Hernández, del CAI, cumplió los pronósticos y resultó el vencedor del Memorial Luis Muñoz de ciclismo que se disputó ayer por la tarde en Sabiñánigo con una participación de 96 corredores, de los cuales 38 acabaron la carrera.

El vencedor de la prueba, que fue quinto en montaña, empleó 2h.51'35'' en cubrir los 126 kilómetros de recorrido, un circuito que partiendo de Sabiñánigo pasaba por Biescas, Escarilla, Sallent, Formigal por la carretera vieja para salir de nuevo a la A-136 hasta llegar a Sabiñánigo y por la variante en Hostal de Ipiés coger el desvío a Navasa y tras pasar por Jarlata, Sasal y Sabiñánigo Alto entrar en meta que se situaba en la calle Serrablo.

En la subida a Búbal ya se produjo una primera fuga en la que había once unidades, entre los que se encontraba el vencedor y también el oscense Javier Paúles. Este último pagó el desgaste en Formigal y el grupo de cabeza quedó con nueve hombres y una diferencia de dos minutos sobre el pelotón. La carrera se rompió definitivamente subiendo a Navasa, con el pelotón fraccionándose. Una fase en la que el Gráficas Huesca, que hasta ese momento se mostraba bien, fue perdiendo efectivos por la dureza, el calor y la pendiente.

Para **Víctor Hernández**, ganador, el circuito fue "muy duro, con mucho calor, pero me ha encantado, sobre todo el último puerto que se ha hecho durísimo y aquí ya me he ido en solitario hacia delante hasta llegar a meta. Yo tenía ganas de llegar el primero, además hace dos semanas gané el Campeonato de Aragón".

**"DURO Y ATRACTIVO"**

**José Antonio Arcas**, vicepresidente del Club Ciclista Sabiñánigo, organizador del evento, explicaba al respecto que después de Formigal "hubo un reagrupamiento general hasta la entrada al pueblo de Hostal de Ipiés para entrar en el recorrido de Navasa. Aquí han entrado cuatro corredores en cabeza y en las estribaciones del Alto de Navasa el corredor del CAI ha sido quien ha roto las hostilidades del grupo de cuatro, marchándose solo y no pudiéndole alcanzar sus compañeros".

José Antonio Arcas destacaba la dureza del recorrido "pero al mismo tiempo su belleza y su atractivo, algo que ha sido muy destacado tanto por los ciclistas como por los directores de los propios equipos", pero Arcas también se sentía molesto porque no se había iluminado el túnel de Sabiñánigo Alto, algo que no correspondía a la organización.

Por su parte, el presidente del



Podio final de la prueba. MERCEDES PORTELLA

*Urieta: "El circuito se queda así para la próxima edición. Estamos contentos y esperamos más participación si cabe"*

Club Ciclista, **Carmelo Urieta**, señaló que este circuito se va a quedar así para la próxima edición, "que esperamos sea tan atractiva como ésta y con mayor participación si cabe, aunque estamos contentos por el desarrollo de la prueba".

El director deportivo del Gráficas Huesca, **Martín Pena**, lamentaba que sus corredores no hubieran podido ocupar los primeros puestos de la clasificación.



Hernández entra como vencedor. MERCEDES PORTELLA



El pelotón altoaragonés que estuvo ayer en el Memorial Luis Muñoz, poco antes de la salida. MERCEDES PORTELLA

ción. El primer Gráficas llegaba en el puesto 30 (Miguel Bergua), pero a pesar de ello Martín Pena explicaba que ya sabían que este circuito "era muy duro porque lo habíamos entrenado antes, pero ya somos conscientes de que el ciclismo es dureza porque si es fácil ya no tiene espectacularidad. El ritmo ha sido sostenido, quizá pensaba que sería más vivo. No estoy descontento porque los corredores se han vaciado. Sabemos de nuestras limitaciones, sobre todo para entrenar, y nos ha pasado lo que viene siendo habitual: hacemos las cosas bien, vamos controlando, pero al final no acabamos de romper por esos altibajos que tenemos".

El Gráficas terminó con dos supervivientes, Miguel Bergua y Javier Barea, mientras que los otros dos altoaragoneses, el jaqués Sergio Castillo (UPV) y el barbastrense Dani Arnal (CAI) terminaron el 18 y 21.

**CLASIFICACIÓN GENERAL:**

1. Víctor Hernández (CAI), 2h.51.35
2. Luis Moyano (Telcom), 2h.53.10
3. Arkaitz Mújica (Azysa), mt
4. Javier Ramos (Azysa), mt
5. Sebastián Franco (Alcanar), 2h.53.16
6. Víctor Toledo (UPV), mt
7. David García (CAI), 2h.53.20
8. David Estirado (UPV), 2h.53.55
9. Wilson Fernando (Angel Mir), mt
10. Rubén Saez (UPV), 2h.54.00
18. Sergio Castillo (UPV), 2h.55.01
21. Dani Arnal (CAI), 2h.55.14
30. Miguel Bergua (Gráficas Huesca), 2h.57.50
31. Javier Barea (Gráficas Huesca), mt

**MONTAÑA:**

1. Sebastián Franco (Alcanar)

**METAS VOLANTES:**

1. David Estirado (UPV)

**EQUIPOS:**

1. CAI-CC. Aragonés